

Hohenstein-Ernstthaler Tageblatt

Amtsblatt



Anzeiger

Hohenstein-Ernstthal mit Hüttengrund, Oberlungwitz, Gersdorf, Hermisdorf, Bernsdorf, Rüsdorf, Langenberg, Meinsdorf, Zalaten, Reichenbach, Langenhausdorf, Gallenberg, Grumbach, Tirscheim, Leibnitz, St. Egidien, Wüstenbrand, Gräuna, Mittelbach, Ursprung, Kirchberg, Erlbach, Pleißen und Ruhdorf.

für
das Königl. Amtsgericht und den Stadtrat zu Hohenstein-Ernstthal.
Organ aller Gemeindeverwaltungen der umliegenden Ortschaften.

Erscheint jeden Werktag abends für den folgenden Tag. Bezugspreis frei ins Haus vierteljährlich 2.10 M., monatlich 70 Pf. Durch die Post bei Abholung auf dem Postamte vierteljährlich 2.10 M., monatlich 70 Pf., frei ins Haus vierteljährlich 2.52 M., monatlich 84 Pf. Für die Rückgabe unverlangt eingesandter Schriftstücke wird keine Verbindlichkeit übernommen. Geschäftsstelle: Schulstraße Nr. 31. Briefe und Telegramme an das Amtsblatt Hohenstein-Ernstthal.

Fernsprecher
Nr. 11.

Der Anzeigenpreis beträgt in den obengenannten Orten für die sechsgespaltene Korpusseite 15 Pf., auswärts 20 Pf., im Klappenteil 40 Pf. Bei mehrmaligem Abdruck tarifmäßiger Nachlass. Anzeigenaufgabe durch Fernsprecher schließt jedes Beschwerderecht aus. Bei zwangsweiser Einziehung der Anzeigengegenstände durch Klage oder im Konkursfalle gelangt der volle Betrag unter Wegfall der bei sofortiger Bezahlung bewilligten Abzüge in Anspruch.

Nr. 185

Buchdruckerei:
Leipzig 23484

Sonntag, 12. August 1917.

Baukontrolle: Chemnitz
Vanderlin, Chemnitz

67. Jahrg.

Madeniens erfolgreicher Bormarsch.

21000 BRTO. verloren!

Berlin, 10. August. (Amtlich.)

Neue U-Boots-Erfolge im Atlantik-

Ozean und in der Nordsee: 21 000 BRTO.

Unter den versunkenen Schiffen befanden sich der

italienische Dampfer „Golo“ (1679 BRTO.)

mit Kohlenladung, ein bewaffneter großer

Dampfer, der aus Sicherung herausgeschossen

wurde, ferner ein Dampfer von über 7000

BRTO., welcher allem Anschein nach Muria-

tion geladen hatte.

geichlagen. Das gleiche Schicksal hatten russ.-Rumänen nach hartem Kampfe auf die Linie seines von Belgien sollen die Verwüstungen

russische Gegenangriffe beiderseits der Moldawa Marești-Tocci zurückzudringen. Namentlich durch den Krieg durch einen internationalen

und längs der Bistritz. Nach Nebenbindung der ersten Ort ist für die feindliche Kriegsführung Fonds vergütet werden, zu dem alle kriegfüh-

enden Widerstande sind die Verbündeten weit von ganz besonderer Bedeutung, da hier der Krieg führt im Bordingen. Nördlich des Mt. Cleja, Kreuzungspunkt der von Südrumänien nach der den angerichteten Schaden beklagen müssen.

sowie westlich der Glasfabrik des Căminu vor Moldau und in das Trotzatal führenden Ei-

den dem Gegner mehrere Höhenstellungen entfernbar sind. Madenens Truppen haben

den Feind auf dem Nordufer den seinerzeit von französischen Genieoffizieren

ebauten und zur Verteidigung gegen einen

möglichen Russeneinfall errichteten Fortgürtel

dem machtvollen Vorstoß unserer Truppen der nördlich und östlich von Focșani verlassen und

beiderseits der von Focșani stehen nunmehr in der Talebene des mittleren

Sajita-Abschnitts der von Focșani führenden Straße überquerten. Sereh. Der lange heiße Sommer hat das

nach Norden führende Straße überquerten. Sereh. Der lange heiße Sommer hat das

Alle Versuche des Gegners, durch zahlreiche, hüpfige Terrain auf beiden Ufern des Se-

duerst starke Gegenangriffe, die teilweise 15 reth nahezu völlig ausgetrocknet und so die

Wellen tief gegen die deutschen Maschinengewehre Bewegung alter Truppengattungen möglich

wehr vorgetragen wurden, verlorenen Stellungen gemacht.

zurückgeworfen, scheiterten sämtlich unter un-

gewöhnlich hohen feindlichen Verlusten. Ganze

Sturmwellen blieben in unserem Feuer liegen.

Die Furcht vor den Verlusten.

Belästigt hat die französische Regierung bis heute nicht den Mut zur Ausgabe von unter-

Verlustziffern gehabt. Um dem französischen

Volke die genaue Zahl der Gefallenen zu

verbergen, verbreitet sie immer wieder die

Legende, daß die Deutschen eine größere Men-

ge französischer Gefangen verbor-

gen haben. Der französische Aufmarsch vom 9.

August will in der angeblichen Aussage eines

französischen Soldaten, der 1915, also vor

zwei Jahren, solche verhauften Gefangen

gegeben haben will, den unmöglichsten Be-

weis für die alte Legende erbringen. Welchen

Grund die deutsche Heeresleitung haben sollte,

hinsichtlich ihrer Gefangenenträger berahutet,

muß allerdings jedem Vernünftigen unverständlich

lich bleiben.

Die armen ausgepumpten Franzosen.

Im „St. Galler Tagblatt“ vom 4. Au-

gust schreibt Hauptmann Karl Mener: Die

französische Offensive überrascht vor allen

englischen Magenoffensive überzeugt vor allen